

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

El PP ve inviable que Industria pueda garantizar la igualdad en el reparto de fondos públicos si lidera las subvenciones a empresas avaladas por Begoña Gómez

- El portavoz de Universidades del GPP, Pedro Navarro, denuncia que los negocios de la mujer de Sánchez con compañías que dependen del presidente del Ejecutivo pasan “mayoritariamente” por el Ministerio de Industria y Turismo, donde se encuentran “los cooperadores necesarios” de esta trama de corrupción
- Tras recalcar que la cátedra de Begoña Gómez es “irregular”, destaca que Globalia dio 40.000 euros de patrocinio a dicho Ministerio y que, posteriormente, el Imsero otorgó 700 millones a esta compañía
- Recuerda que Industria participó también del rescate de 475 millones a Air Europa y que el hoy ministro Jordi Hereu, entonces presidente de Hispasat, se reunió con la mujer del presidente del Gobierno en uno de sus viajes a República Dominicana “con los gastos pagados”
- “Y hace tan solo un mes su Ministerio, carta de Begoña Gómez mediante, otorgó cuatro millones a una de las empresas de Barrabés tras darle otros 10 desde la Fundación de su Departamento”, recrimina al titular de Industria